

RÉUNION DU 19 NOVEMBRE 2025 (À LA MAIRIE)

Adultes présents : Bruno VIDAL, MR et Mme LECOZ (Souvenir Français)

Adultes absents : Muriel ALARY, (excusés)

Jeunes ÉLUS présents : Amélie ARNAUD, Safaa SABRI, Ishak BEN RAHOU, Mathis COUTINHO, Haron Oufrid, Hani TLEMSANI, Mouloud TLEMSANI, Clémence CABRAL, Louis CABRAL, Walaa SABRI, Luce MALATERRE, Aïcha EL-HOMAYDY, Yanis RIBEAUCOURT, Mohamed MANSOURI.

Jeunes ÉLUS absents : Younis BART (excusé).

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

La réunion a lieu dans la « salle VISIO » de la mairie.

L'ordre du jour est affiché à l'écran :

- Accueil
- Rencontre avec les représentants de l'association du « Souvenir Français ». (photo)
- Retour sur la Cérémonie du 11 novembre à Aussillon et Mazamet.
- Projet sécurité routière pour magazine municipal.

Questions diverses :

Prochaine réunion.

Autres,

Début à 14 h 05

Nous accueillons Monsieur et Madame LECOZ qui se présentent en tant que représentants bénévoles de l'association du Souvenir Français.

Le Souvenir Français est une association créée en 1887 qui garde le souvenir des soldats morts pour la France par l'entretien de tombes et de monuments commémoratifs.

À l'aide d'un petit document projeté sur l'écran de la salle de réunion, Carole Le Coz, explique les actions du SF, dont la vocation est « d'honorer la mémoire de tous ceux qui sont morts pour la France au travers d'actions patrimoniales, commémoratives et pédagogiques ». De fait, le Souvenir français effectue de multiples tâches durant toute l'année : de l'entretien des tombes des « morts pour la France » (notamment la peinture), aux participations aux cérémonies du souvenir, aux obsèques et donc aux interventions dans les écoles et auprès des jeunes.

Après avoir écouté la présentation, les jeunes ont posé de nombreuses questions à Carole et Jean-Philippe Le Coz, qui ont répondu de façon claire et pédagogique.

14 h 25.

Bruno Masarotto, notre chargé de communication, fait une photo qui sera diffusée dans la presse avec un petit article.

14h30 nous prenons congé de nos invités que nous remercions pour leur intervention.

Bruno demande aux jeunes leur avis sur l'exposé qui vient d'être fait ? De l'avis général, ils ont trouvé cela intéressant et indirectement, ils font le lien avec l'actualité des conflits dans le monde notamment L'Ukraine et la Russie qui les inquiète.

Il demande aux jeunes comment ils ont vécu les cérémonies du 11 novembre auxquelles ils ont participé (à Aussillon et Mazamet). Les jeunes ont trouvé cela un peu long, mais ont aimé, et participeront à nouveau avec enthousiasme.

14h35

Nous enchaînons avec le projet : « Article sur la sécurité routière pour le magazine municipal. » C'est notre troisième réunion sur ce projet qui commence à prendre forme.

Comme convenu, l'ensemble des jeunes ont fait des recherches concernant les accidents en France, mais aussi localement pour Aussillon/Mazamet. (combien d'accidents, de morts et de blessés.)

Les jeunes exposent les chiffres de leurs recherches et donnent aussi des idées pour le titre de l'article.

Le titre retenu par les jeunes est : Sécurité routière : le CMJ est inquiet et enquête.

Bruno fera une synthèse des chiffres et de tout ce qui a été dit. À la prochaine réunion, il proposera une trame pour la rédaction définitive de l'article.

15h15 pour conclure, en :

Questions diverses, un petit rappel du calendrier des réunions est fait, et la prochaine réunion aura lieu le 3 décembre 2025.

15 h 25, la réunion se termine par le goûter habituel.